

Im Glauben, der Hoffnung und der Liebe nahmen wir Abschied von

# Dr. Peter Dautel

der nicht mehr unter uns weilt. Seine vertraute Stimme, die uns als Ehemann, Vater, Großvater, Bruder und Onkel begleitete, verstummte. Was bleibt, sind Dank und viele schöne Erinnerungen an die gemeinsam verbrachte Zeit.

Bedanken möchten wir uns als Familie Dautel bei allen Freunden von Peter. Die gemeinsame Begleitung auf seinem letzten Weg und die tiefe Anteilnahme, schriftlich oder mündlich, hat uns Trost gespendet und gezeigt, dass wir in unserer Trauer nicht alleine sind.

Ein besonderer Dank gilt Pfarrer Dr. Sons von der Fleiner Pfarrkirche St. Veit. Seine einfühlsamen, tröstenden Worte haben uns das Gefühl vermittelt, dass Peter in Frieden ruht.

Ebenso möchten wir dem Team des Pflegeheims „Haus am See“ in Böckingen unseren tiefsten Dank aussprechen. Die gute, lange und nicht immer einfache Pflege von Peter Dautel hat uns viel bedeutet und Entlastung gebracht.

Im Namen der Familie:  
**Elke Dautel und Kinder**